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Protokoll der Vorstandssitzung Förderverein Herder Gymnasium vom 15.05.2020 

 

Die Sitzung fand aufgrund der behördlichen Anordnung zur Eindämmung der COVID-19 

Pandemie abermals via Zoom statt. Beginn 20.30 Uhr, Ende 21.45 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Karen Wesselmann, Christoph Reupke, Ira Reupke, Horst Hermanns, Christine Stinner, Frank 

Recker 

 

Es handelte sich um eine außerordentliche Sitzung, zu welcher Karen Wesselmann 

eingeladen hatte.  

 

- Kommunikationskanal 

Es wurde intern darüber debattiert, dass ein einheitlicher Kommunikationskanal zur 

kurzfristigen Information der Vorstandsmitglieder intern zu nutzen ist. Die 

Kommunikation nach außen soll über die E-Mailadresse des Fördervereins oder bei 

Bedarf schriftlich erfolgen.  

 

- Kündigung 

In der Vergangenheit haben die meisten Mitglieder die Mitgliedschaft per E-Mail 

gekündigt. Wegen den Vorgaben der Satzung ist dies leider nicht ausreichend. Daher 

soll der Erhalt der Kündigung via E-Mail auf dem gleichen Weg bestätigt werden. 

Gleichzeitig soll auf die Notwendigkeit zur schriftlichen Kündigung der Mitgliedschaft 

hingewiesen werden. Die Korrespondenz wird Horst Hermanns übernehmen.  

  

- Mitgliederliste 

Es wurde über die Pflege der Mitgliederliste diskutiert. Hier steht auch die Anschaffung 

einer neuen Software im Raum. Derzeit wird die Mitgliederliste von Christoph Reupke 

geführt. Eine Entscheidung wurde nicht getroffen. Der TOP wurde vertagt.  

 

Herr Sander wird zur Konferenz hinzugeschaltet 

 

- Antrag zur Förderung der Anschaffung von Klebepistole 
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Es liegt ein Antrag des Fachbereichs Chemie zur Anschaffung von Heißluftpistolen vor. 

Mit diesen können Stoffe erhitzt werden. Es sollen 4 Stück zu einem Gesamtbetrag in 

Höhe von 138,04 EUR angeschafft werden. Die bisher genutzten Heißluftpistolen sind 

alt und müssen ausgetauscht werden.  

 

Der Antrag zur Übernahme der Kosten der Anschaffung wurde einstimmig 

angenommen.  

 

Herr Sander verlässt die Konferenz auf eigenen Wunsch wieder.  

 

- Satzungsänderung 

Die Satzung ist in einigen Punkten „veraltet“. So können z.B. Kündigungen der 

Mitgliedschaft nicht per Email erklärt werden. Die Satzung soll daher überarbeitet 

werden. Da jede Satzungsänderung mit Kosten verbunden ist (Notar etc.) und eines 

Beschlusses der Mitgliederversammlung bedarf, sollen Änderungsvorschläge 

erarbeitet und gesammelt werden, damit dies nach Diskussion zum Gegenstand einer 

Mitgliederversammlung gemacht werden können und somit die Kosten nur einmal 

anfallen.  

 

- Bankvollmacht 

Die Bankvollmacht ist zu ändern. Sobald der neue Vorstand im Vereinsregister 

eingetragen ist, soll ein Termin bei der Bank vereinbart werden. Zuständig für die 

Belange des Fördervereins ist die Filiale der Sparkasse KölnBonn in Köln-Buchforst.  

 

Aufgrund der sich ständig ändernden behördlichen Anordnungen zur Zusammenkunft 

mehrerer Personen soll auch die die nächste Vorstandssitzung per Zoom-Videokonferenz 

stattfinden. Termin: 25.08.2020, 20.30 Uhr. Karen Wesselmann wird hierfür wieder einen 

Einladungslink versenden.   

 

 

 

 

 


